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 Audrey Bédard sera la candidate de Repensons Lévis dans Villieu 

 Lévis,  le  9  avril  2025  -  Le  parti  politique  municipal  Repensons  Lévis  -  Équipe  Serge  Bonin  est  heureux  d’annoncer  la 
 candidature  d’Audrey  Bédard  dans  le  district  de  Villieu.  Directrice  adjointe  en  centre  de  la  petite  enfance  (CPE),  elle  a 
 notamment  été  responsable  des  infrastructures  et  du  développement  et  est  maintenant  chargée  des  installations. 
 Après  de  nombreuses  implications  en  journalisme  et  comme  recherchiste,  elle  a  aussi  été  chargée  de  projet  en 
 environnement au Burkina Faso et déléguée en développement international. 

 Gestionnaire engagée 

 Mme  Bédard  est  bachelière  en  communication.  Elle  dirige  actuellement  plus  de  25  employées  dans  deux  installations 
 et  contribue  à  la  rédaction  et  l’application  de  politiques  internes  ainsi  que  de  mesures  administratives  et  comptables 
 au  sein  de  quatre  installations  touchant  près  de  60  employées  et  plus  de  200  enfants.  Dès  sa  première  année  en  CPE, 
 elle  a  coordonné  le  projet  d’une  nouvelle  installation  de  plus  d’un  million  de  dollars.  «  En  gestion  de  projet,  il  faut 
 toujours  garder  en  tête  la  finalité  recherchée.  Il  faut  surtout  chercher  à  répondre  au  x  besoins  exprimés,  malgré  les 
 multiples  contraintes.  Si  on  veut  qu’un  projet  soit  porteur  et  utile,  il  faut  tenir  compte  de  l’ensemble  de  composantes 
 physiques,  environnementales  et  surtout  humaines.  Je  sens  que  je  peux  contribuer  pour  que  l’administration  de  la 
 Ville réponde mieux aux besoins des citoyennes et citoyens  », souligne Mme Bédard. 

 Native de la Beauce, la candidate a décidé de s’établir à Lévis depuis quelques années pour ses nombreux 
 avantages. « Lévis c’est un carrefour, c’est un lieu de rencontre incroyable pour la région. Lorsque j’ai choisi Lévis, 
 c’était entre autres pour son accessibilité et son abordabilité quand je comparais à Québec. Pour moi, il est essentiel 
 d’insister sur des milieux de vie à échelle humaine, dans le respect des gens établis. Cette qualité de vie, il faut la 
 protéger, on ne doit pas la perdre. La croissance doit la bonifier et non lui faire de l’ombre »  ajoute t-elle. 

 Cueillir l’information pour offrir des solutions 

 Pour  Serge  Bonin,  candidat  à  la  mairie  et  chef  du  parti,  les  compétences  d’Audrey  Bédard  sont  nécessaires  à 
 l’hôtel  de  ville.  «  Audrey  est  une  femme  étonnante.  L’ampleur  de  ses  compétences  m’impressionne  même  si  elle 
 préfère  ne  pas  en  faire  étalage,  plaçant  toujours  l’écoute  au  premier  rang  de  ses  valeurs.  J’ai  tout  de  suite  senti  son 
 désir  de  mieux  comprendre,  d’apprendre,  de  vouloir  saisir  le  plus  possible  les  enjeux  pour  se  positionner  et  être  en 
 mesure  d’offrir  les  solutions  les  plus  pertinentes.  Elle  a  rapidement  levé  la  main  pour  s’impliquer,  sentant  qu’elle  avait 
 sa  place.  Son  parcours  de  vie  lui  a  permis  d’accumuler  tout  un  bagage  de  connaissances  et  d’expériences  qui 
 permettent  une  prise  de  contact  facile  avec  quiconque.  Audrey  saura  défendre  le  district  avec  vigueur  auprès  de 
 l’administration et au sein du conseil. » déclare le chef du parti politique et candidat à la mairie. 

 Le secteur de Villieu, de plus en plus dense 

 Mme Bédard est bien consciente des défis de ce district qui connaît un développement fulgurant. « L’ouest de la ville, 
 et Villieu particulièrement, se développe très rapidement. Le secteur près des ponts est problématique, c’est une 
 évidence pour quiconque passe par là. Ce n’est pas normal d’ajuster son heure de départ pour simplement faire un 
 jogging matinal, étant obligée de mesurer le temps d’attente et le trafic de plusieurs kilomètres dans le secteur pour 
 me sentir en sécurité. On ne peut pas accorder des projets de centaines de portes sans d’abord avoir réfléchi aux 



 infrastructures, qu’elles soient souterraines ou routières. Tout débute par un changement d’attitude des acteurs 
 politiques en place. Il faut reconnaître les défis. L’objectif n’est pas de gagner le débat, c’est de répondre aux besoins 
 exprimés sur le terrain. Dans ma vie, j’entreprends chaque projet par conviction et j’ai toujours à cœur de le mener à 
 terme » conclut la candidate. 
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